
Ata Nº 230 

Aos dois dias do mês de junho de dois mil e vinte, às dezesseis horas e trinta 

minutos, reuniram-se na sala do PLASS, alguns membros do Conselho de 

Administração do Impres: Juliana Kusnier, Janete Zanatta, Sulany de Fatima 

Bortolosso Welter, Marcos Antonio Bordin da Rosa, Loeri José Luvison, Fabiano 

Grando Poletto e Tiago Dupont Giumbeli. Iniciamos a reunião de estudo com o 

intuito de analisar a minuta do Projeto de Reforma Previdenciária remetida a esta 

presidente no dia 29 de maio de dois mil e vinte e encaminhada para os demais 

conselheiros em primeiro de junho de dois mil e vinte. No horário desta reunião 

a Diretoria Executiva através da Diretora Atuária já havia solicitado ao Conselho 

uma posição sobre o Projeto, informando ainda que a administração municipal 

pretendia remeter o projeto à câmara de vereadores até na sexta-feira, dia cinco 

de junho, aguardando assim a posição do conselho até na quarta-feira, dia três 

de junho. Diante da complexidade do projeto e das dificuldades dos conselheiros 

em analisar em tão curto espaço de tempo, achamos por bem sugerir a Diretoria 

Executiva que desdobrasse o projeto em dois: um, prevendo a obrigatoriedade 

do aumento das alíquotas conforme portaria da Secretaria Especial de 

Previdência nº 1.348 de três de dezembro de dois mil e dezenove e outro, 

contendo as regras federais conforme Emenda Constitucional nº 103 de doze de 

novembro de dois mil e dezenove, sugestão essa que será repassada via e-mail 

para os envolvidos no processo. Os conselheiros pretendem chamar para o 

processo democrático de discussão o assessor jurídico do sindicato, secretaria 

de saúde, simae e outros colegas servidores formados em direito que possam 

ajudar no processo de entendimento e aprimoramento da minuta em questão. 

Os conselheiros compreendem a necessidade das alterações, querem estar 

certos e coesos na tomada de decisão e para isso aguardamos a apresentação 

do cálculo atuarial já agenda pela diretoria para o dia dez de junho de dois mil e 

vinte, bem como novos cenários que serão solicitados ao atuário. Não havendo 

outros assuntos a serem discutidos, a reunião de estudo foi encerrada e eu 

Juliana Kusnier, redigi a presente ata. 

 

 


